

25.01.2024

PRESSEMITTEILUNG

FrauenRat NRW - Für eine solidarische, bunte und vielfältige Gesellschaft!

In der letzten Woche und auch in den kommenden Tagen versammeln sich über eine Million Menschen in ganz Deutschland auf den Straßen, um gegen die menschenverachtenden Pläne rechtsextremer Politiker aus der AfD und deren Sympathisanten zu protestieren. Der FrauenRat NRW bekennt sich zum deutschen Grundgesetz und zu unserer solidarischen, bunten und vielfältigen Gesellschaft in Deutschland!

Gruppierungen in Deutschland, die fundamentale Werte der Gleichstellung und demokratischen Prinzipien in Frage stellen, stellen eine Gefahr für die Gesellschaft dar. Die Offenlegung der Deportationspläne rechter Gruppierungen durch das Recherchenetzwerk Correctiv sind eine Warnung.

Insbesondere die Gefahr für Menschen mit Migrationshintergründen und weiteren marginalisierten Gruppen ist deutlich geworden. Aber auch die Rückkehr zu überholten Frauen- und Familienbildern, die auch die AfD propagiert, sind uns ein Weckruf. In einer Zeit, in der Fortschritt und Gleichstellung als unverzichtbare Ziele gelten, fordert die extreme Rechte das Gegenteil. Unsere Vision einer Gesellschaft, die Geschlechtergleichstellung als integralen Bestandteil betrachtet, steht auf dem Spiel.

Deshalb treten wir gemeinsam ein, um für unsere Überzeugungen einzustehen und die Werte zu verteidigen, die unsere Gesellschaft geprägt haben. Der massive Zuspruch zu diesen Protesten zeigt, dass viele Menschen ihre Stimme erheben, um die Grundfesten der Demokratie und Gleichberechtigung zu schützen.

Jenseits politischer Zugehörigkeit stehen wir gemeinsam für die Prinzipien ein, die unsere Gesellschaft zusammenhalten. Wir schließen uns der breiten Allianz von Menschen unterschiedlicher politischer Überzeugungen an und treten dafür ein, dass antidemokratische Tendenzen keine Oberhand gewinnen.

Der FrauenRat NRW stellt sich hinter die bundesweiten Proteste.

Wir über uns: Der FrauenRat NRW e.V. ist ein Zusammenschluss und ein Netzwerk von rund 50 Frauenverbänden und Frauengruppen gemischter Verbände in Nordrhein-Westfalen. Der Dachverband ist unabhängig, überparteilich und überkonfessionell. Er vertritt die Interessen von über zwei Millionen Frauen aus unterschiedlichen gesellschaftlichen Bereichen.

gefördert vom:

Ministerium für Kinder, Jugend, Familie,
Gleichstellung, Flucht und Integration
des Landes Nordrhein-Westfalen

